

健都フェス 2025 に出展いたしました

2025年11月16日（日）に大阪府吹田市・摂津市の健都地区（北大阪健康医療都市）にて開催された健都フェス 2025に出展いたしました。

健都フェス 2025 は、健都レールサイド公園から明和池公園までのエリアを会場に実施されたウォークラリー形式のイベントで、健都地区に拠点を置く企業や研究機関が、健康に関する測定や体験イベントを提供しました。当日は多くのご来場者様でにぎわい、幅広い世代の方にご参加いただきました。

当社では、疾患の早期発見のためのリスク検査法を開発・サービス提供しており、今回のイベントでは、がんの予防・早期発見をテーマに、「いますぐ実践できるがん予防クイズ」や、乳がん触診モデルを用いた「乳がん触診体験」、当社の提供する「プロトキーオー大腸がんリスク検査・すい臓がんリスク検査」のご紹介を行いました。

がん予防クイズでは、健康維持のための飲酒量や運動量、食事内容等をご確認いただき、「これなら取り入れられそう」「もう少し意識して頑張らないと」などご自身の生活習慣を振り返るきっかけになったとの声が寄せられました。

乳がん触診体験では、「初めて触れてみて良い経験になった」「セルフチェックも気を付けていきたい」など、ご家族で乳がんについて考える契機となり、好評をいただきました。

がんリスク検査にも興味をお持ちいただき、「親族にすい臓がんの方がいるためリスク検査も受けてみたい」といったお声もいただきました。

1000人を超える多くの方にご来場いただき、盛況のうちにイベントは終了しました。ご来場いただきましたみなさまありがとうございました。

当社は今後も、リスク検査サービスのさらなる充実に努めるとともに、がんをはじめとする疾患予防に役立つ情報発信や啓発活動に取り組んでまいります。

(当日の様子)

